

## 「尾張旭市旭丘小学校出前授業」

水土里ネット愛知用水

令和元年10月31日（木）尾張旭市旭丘小学校の4年生3クラスを対象に出前授業を開催しました。当日は地域の活動組織である「濁池地域環境保全の会」が主催となり、水土里ネット愛知用水の職員が講師として出前授業を行いました。

始めに「愛知用水が完成するまで」について、水不足で困っていた知多半島の人々に水を届けるために、愛知用水を作ろうと計画した久野さんや濱島さん、その計画に賛同した同士たちの努力や成果を説明しました。なかには、積極的に手を挙げて質問をする子もおり、とても熱心に勉強しようとしていることが伝わってきました。

次に愛知用水ブックも用いて水土里ネット愛知用水の仕事の紹介や愛知用水がどのように使われているのかを説明しました。説明の途中で尾張旭市産業課の方からため池の防災のことについて説明をしてもらいました。

最後に行ったクイズでは、友達と話し合ったり、愛知用水ブックで確認したりして一生懸命クイズに取り組んでくれました。多くの子が全問正解し、楽しい授業ができました。

アンケートでは、「これからも水を大切にしようと思った。」「愛知用水のことがよく分かった。」「もっと愛知用水のことが知りたい。」などの感想をもらい、水の大切さや愛知用水についてより深く理解してもらえたと思います。これからも多くの方に知ってもらえるようにPR活動を続けていきたいと思っています。



水野会長よりご挨拶



愛知用水ができるまでのお話



愛知用水の概要について



クイズに挑戦する児童たち